
質 問 項 目 一 覧 表

令和５年６月２２日（木）

質問 議 員 名 質問
(会 派 名) 質 問 項 目

順位 開始予定時刻 区分

１ 元 木 章 生 一般 １ 知事の政治姿勢について
質問 ２ 大阪・関西万博について

３ ものづくり企業における「ＤＸ」の更なる推進に
徳島県議会 60分 ついて
自由民主党 以内 ４ 交通安全対策の推進について

５ 新興・再興感染症への備えについて
６ 県立三好病院の「新・外来棟」について

午前１０時００分 ７ 介護人材の確保等について
開始予定 ８ 教員志願者の増加に向けた取組みについて

２ 大 塚 明 廣 一般 １ 今後の脱炭素施策の展開について
質問 ２ 農業の担い手育成・確保の強化について

３ 観光ルートの造成について
徳島県議会 60分 ４ 本県における少子化対策について
自由民主党 以内 ５ 「生涯スポーツ」の推進について

６ 阿波病院の機能再編について

午前１１時２０分
開始予定

３ 梶 原 一 哉 一般 １ 子育て環境の整備について
質問 ２ こども・若者の意見を尊重する仕組みについて

３ 地方創生臨時交付金の活用について
公 明 党 60分 ４ 新ホールの今後の方向性について
徳島県議団 以内 ５ 医療的ケア児等支援センターの体制強化について

６ 障がいのある方のＩＣＴの利活用について
７ 帯状疱疹ワクチンの助成について

午後１時３０分 ８ 不登校対策への取組みについて
開始予定

４ 扶 川 敦 一般 １ 県立ホールの見直しについて
質問 ２ 令和３年度特別交付税の算定について

３ とくしま記念オーケストラ事業について
60分 ４ 公文書管理の在り方について

護 民 官
以内 ５ 知事の政治姿勢について

午後２時５０分
開始予定

※ 開始予定時刻、質問項目及び質問項目の順序は予定であるため変更となる場合があります。



質問要旨（元木章生議員）

令和５年６月２２日（木）
登壇順位① ２ ３ ４

項 目 内 容

１ 知事の政治姿勢につい 知事は、これまで衆議院議員を８期務めた立場を踏ま
て え、今後、本県選出国会議員や県内市町村長との新たな

関係をどのように構築していくつもりなのか、その基本
的スタンスについて伺いたい。

２ 大阪・関西万博につい 徳島の強みを国内外へ発信し、県民の将来の利益に繋
て げるため、大阪・関西万博に向けた取組みをどのように

進めていくのか、所見を伺いたい。

３ ものづくり企業におけ 県内経済の循環と再生に向け、人材やノウハウ、資金
る「ＤＸ」の更なる推 の不足といった課題を乗り越え、県内ものづくり企業に
進について おけるＤＸについて、今後、更なる推進を図るため、県

として、どのように取り組むのか、所見を伺いたい。

４ 交通安全対策の推進に 高齢者の交通死亡事故防止に向け、事故の特徴を踏ま
ついて えた、より効果の持続する取組みが必要と考えるが、所

見を伺いたい。

５ 新興・再興感染症への 新型コロナウイルス感染症への対応を踏まえ、今後の
備えについて 発生が予想される新興・再興感染症に対し、具体的にど

のように取り組んでいくのか、所見を伺いたい。

６ 県立三好病院の「新・ 県立三好病院「新・外来棟」の整備をどのように進め
外来棟」について ていくのか、所見を伺いたい。

７ 介護人材の確保等につ 介護サービス事業所が直面する人材確保等の現場の課
いて 題解決に向け、県として、どのように取り組むのか、所

見を伺いたい。

８ 教員志願者の増加に向 教員の働きやすい環境づくりを進めながら、志願者の
けた取組みについて 増加に向けた取組みが必要と考えるが、所見を伺いた

い。

※ この質問要旨は、６月２１日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（大塚明廣議員）

令和５年６月２２日（木）
登壇順位１ ② ３ ４

項 目 内 容

１ 今後の脱炭素施策の展 今後の脱炭素施策について、どのように取組みの幅を
開について 広げ、それらを効果的・効率的に展開していくのか、所

見を伺いたい。

２ 農業の担い手育成・確 本県農業が将来にわたり持続発展できるよう、経営感
保の強化について 覚に優れた担い手の育成・確保を強化すべきと考える

が、所見を伺いたい。

３ 観光ルートの造成につ 本県の観光資源を活かした魅力ある観光ルートの造成
いて とＰＲにどのように取り組むのか。

４ 本県における少子化対 本県における少子化対策について、どのように取り組
策について んでいくのか、所見を伺いたい。

５ 「生涯スポーツ」の推 子どもから大人、高齢者まで各ライフステージにおい
進について て気軽に取り組むことができる「生涯スポーツ」の推進

について、県としてどのように取り組んでいくのか、所
見を伺いたい。

６ 阿波病院の機能再編に 阿波病院の機能再編に向けた「県としての認識」につ
ついて いて、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、６月２１日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（梶原一哉議員）

令和５年６月２２日（木）
登壇順位１ ２ ③ ４

項 目 内 容

１ 子育て環境の整備につ 高校３年生までの医療費助成と学校給食費の無償化へ
いて の取組みについて、また、「こども誰でも通園制度」に

おける本県での実施に向けた考えについて、所見を伺い
たい。

２ こども・若者の意見を こども・若者の声を丁寧にすくい上げ、自らが県政へ
尊重する仕組みについ 積極的に参加できる「仕組みの構築」が、若者の主体性
て や社会の構成員としての自覚、徳島愛の醸成などにも繋

がると考えるが、所見を伺いたい。

３ 地方創生臨時交付金の 地方創生臨時交付金を活用し、どのような方針で、物
活用について 価高騰対策を予算計上したのか。また、今後どのように

取り組んでいくのか、所見を伺いたい。

４ 新ホールの今後の方向 文化・芸術・平和の発信拠点として、新ホールを活用
性について していくためにも、多くの県民の声にどのように応えて

いくのか、所見を伺いたい。

５ 医療的ケア児等支援セ 医療的ケア児やその家族に対し、支援を充実させてい
ンターの体制強化につ くため、センターの体制強化を図るべきと考えるが、所
いて 見を伺いたい。

６ 障がいのある方のＩＣ 障がい者のＩＣＴ利活用の支援を積極的に行うべきと
Ｔの利活用について 考えるが、所見を伺いたい。

７ 帯状疱疹ワクチンの助 帯状疱疹ワクチンの助成制度の創設に早急に取り組む
成について べきと考えるが、所見を伺いたい。

８ 不登校対策への取組み 不登校の子どもの保護者であれば誰でも自由に参加で
について きる「保護者の会」の設置促進と、校内での不登校児童

生徒受入れの環境づくりを積極的に図るべきと考える
が、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、６月２１日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（扶川敦議員）

令和５年６月２２日（木）
登壇順位１ ２ ３ ④

項 目 内 容

１ 県立ホールの見直しに 新県立ホールについて、一流の楽団が演奏できるよう
ついて な音響性能を目指すなど、既存の県内各施設との差別化

を図りつつ、経費節減を目指す柔軟な思考により、スピ
ード、コスト、ホール機能の全てを満足するような整備
を考えていただきたいが、所見を伺いたい。

２ 令和３年度特別交付税 令和３年度分に関して、公約どおり速やかに黒塗りを
の算定について 外すべきではないか、さらに、算定ルールの透明化を図

るため、長野県の例も参考に、誰の目にも公平だと分か
る客観的な算定の仕組みを作るべきと考えるが、所見を
伺いたい。

３ とくしま記念オーケス 記念オーケストラ事業を巡る疑惑は残ったままであ
トラ事業について り、知事の公約どおり透明度の高い県行政とするために

は、刑事確定訴訟記録を自ら点検することを含め、徹底
した問題解明は避けて通れないと考えるが、所見を伺い
たい。

４ 公文書管理の在り方に 公文書等管理条例の運用に当たり、適正な公文書管理
ついて の徹底及び点検を行うための仕組みをガイドラインに盛

り込む必要がある、包括あるいは個別外部監査のような
外部からの第三者の視点が必要と考えるが、所見を伺い
たい。

５ 知事の政治姿勢につい 知事は「県民主役」「県民目線」「現場主義」、また
て 「透明度ＵＰ」の方針を掲げ、各種施策の公約を打ち出

していたが、公約実現に向け、今後、どのように取組み
を進めていくのか、知事の所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、６月２１日１６時にとりまとめたものです。


